

La Saga de Sigmar

Documento descargado desde IGARol

Cuando el sol descansa y el mundo está oscuro,
se encienden los grandes fuegos
y la cerveza ensancia las jarras,
entonces llega el momento de cantar las sagas
como hacen los enanos.
y la mas grande de todas es
La saga de sigmar,
de los guerreros el mas poderoso.
Oíd, oíd esas palabras
y vivid llenos de esperanza.

En un tiempo antes de tiempo,
los orcos recorrían la tierra
Todo era oscuridad.
Era una época de lamentos.
Era una época maldita.
Era una época de lobos,
y la humanidad era su presa.
Los hombres alzaron la vista al cielo,
gritando a los dioses libradnos del mal.
y los dioses respondieron.

A la oscuridad llego una luz.
una antorcha de los dioses.
Un dragón con dos colas,
volando en el cielo nocturno.
Las gentes miraron entre si
¿que podría significar aquello?
los orcos empezaron a tener miedo,
y los lobos se escondieron en sus guaridas.

Los hombres acudieron a Sigmar,
el valiente guerrero.
Le convirtieron en su jefe
Favorecido por los dioses.
Que no seamos presa de los Orcos y los goblins
Por que ha llegado la hora del hombre
Una poderosa partida de guerra
Cargada de botín
Con cautivos encadenados
Regocijándose en al matanza.

Los hombres defendieron el desfiladero
Y Sigmar se encontraba entre ellos.
Aniquiló a los Goblins
detuvo la horda
como un valiente muro de hombres
en los días anteriores al hierro.
Grande fue la victoria
Rescatado fue Kurgan, el Barba de Hierro,
El primero entre los enanos, un Alto Rey.
Viejo y de larga barba,
Encadenado por los Goblins, sujeto a un rescate,
Liberado por Sigmar, el más valiente de los hombres.

Nunca en mis largos años
He visto tal matanza
De la raza Goblin ni la Orca,
Ni siquiera en mis días de juventud,
En las montañas de los Enanos.
Así habló el rey Kurgan.
Poderoso es Sigmar,
Aquel que ha salvado al Rey Enano
Del deshonor
¿Cómo puedo recompensarlo?
Acudid a mis salones, festejemos
En honor a la victoria
Toma este martillo
Un martillo de guerra,
un martillo de hierro
que cayó del cielo
con dos lenguas de fuego
desde las forjas de los dioses.
Labrado por un herrero rúnico
Ghal-Maraz es su nombre,
El Revientacráneos.

Entonces la fama y el renombre
De Sigmar, el portador del martillo
Del alto rey enano
Se extendió a lo largo y a lo ancho
Sigmar el jefe, poderoso señor
De los Unberogens
Y otras tribus de la humanidad.
Excepto el de los Teutogens
¿Quién es Sigmar?
¡Peleemos contra él!
Hombre contra Hombre, bueno para los Orcos
Pero los dioses fruncieron el ceño
que Sigmar prevalezca,

que la humanidad tenga un buen jefe
Y derrotado fue el jefe Teutogen
Y de Sigmar fue el trono
Señor de todas las tribus, jefe de todos los hombres.

Entonces el noble Sigmar dejó aparte su corona.
Mi barba es larga, y la paz reina en la tierra
los dioses me llaman para que esté presente en su gran sala.
Es la hora de designar al mas grande de todos vosotros,
mis jefes, que reinará despues de mí.
Y este martillo que sostengo,
volverá al lugar en el que fue forjado:
a la segura custodia de los Enanos
en la sala del rey Kurgan, que puede,
en tiempos de necesidad, darselo al que sea merecedor de el
Ahora tomaré este camino solo,
hasta karz de los Enanos
Y así lo hizo el poderoso sigmar,
guerrero entre los guerreros
sabio entre los sabios
Así entró en la leyenda,
pues no será visto hasta su regreso,
blandiendo su martillo
para trer la victoria a la humanidad
como vaticinará el signo del dragon celestial de dos colas